

**CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 29 JANVIER 2024
A SAINT-LO**

Présents : Samuel AHMED, Paul BEZARD, Daniel GROULT, Roland INDRILIUNAS, Youna KERROUX, Régis LEBOUCHER, Philippe LEBRUN, Jean Pierre MALGRAIN, Hélène MOULIN, Isabelle PIHUIT, Dominique REGNAULT, Gabriel SAVARY.

Excusés : Hélène CUCQUEMEL, Olivier DESGRIPPES, Françoise LEVESQUE, Lucie VECCHIO.

Le quorum étant atteint le président ouvre la séance à 19h40.

Approbation du procès-verbal CA du 31 octobre 2023 : adopté à l'unanimité des présents.

1 - Informations du Président :

Avant d'aller plus loin vous, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Je tiens aussi à féliciter nos deux équipes nationales pour leurs résultats exceptionnels, Championnes du Monde pour nos féminines et Champions d'Europe pour nos masculins. Ces réussites sont le résultat du travail effectué dans les clubs et l'excellente organisation des PPF.

- Le nombre de licenciés est toujours en dessous de l'an dernier à la même date 4683 dont 2835 hommes et 1848 femmes.
- Le stage proposé par la commission technique a été une belle réussite et je félicite l'encadrement et la commission d'arbitrage qui a profité de ce regroupement pour faire un stage de jeunes arbitres et pris un temps avec les collectifs présents pour parler arbitrage.
- Je vous rappelle que les inter comités auront lieu le weekend de Pâques les lieux ne sont pas encore définis.
- Les tournois de Noël ont eu un succès relatif, pas de tournois dans le nord et moins de participants sur les autres lieux. Je remercie les clubs qui ont organisé ces tournois.
- Le budget 2023 fait apparaître un budget déficitaire d'environ -10000€ ce qui n'est pas catastrophique vu nos fonds propres, mais cette année nous allons perdre 12000€ de subventions pour le CTF et nous ne sommes plus éligible au FDVA (2000 €). Les autres subventions ne devraient pas augmenter mais plutôt baisser. Il nous faut donc faire des économies et je demande à toutes les commissions de faire très attentions aux frais de déplacements, frais de restauration etc...
- Merci à Christelle pour la gestion des services civiques qui sont un bon apport financier pour le Comité.
- Le Comité décide de ne plus travailler avec Intersport vu la gestion catastrophique des commandes depuis deux ans, j'ai rencontré Sport en Co avec Mickael jeudi et nous allons travailler avec cette société implantée à Avranches et Saint-Lô qui nous offre le même mécénat, son implantation locale nous garantit un meilleur service. Beaucoup de clubs du Sud Manche travaillent avec cette société et sont satisfaits des prestations.
- N'ayant pas trouvé de service civique et afin de remplacer Salomé, nous avons proposé à Romain Dugelay quelques heures pour tenir à jour le site notamment pour la partie technique.
- Venue de la flamme olympique le 31 mai au Mont Saint-Michel, nous sommes sollicités pour aider les clubs d'Avranches et de Saint-Hilaire pour l'organisation d'une manifestation au niveau de la caserne. Nous sommes partis sur une opération Beach Handball. Une visio sera réalisée avec la Ligue qui souhaite s'associer à cette manifestation.
- Je devrais rencontrer M. Stéphane SORRE président de la communauté de communes Terre et Mer afin d'étudier la possibilité d'implanter un terrain de beach handball sur la région de Granville.
- De même je dois rencontrer Mme Adèle HOMMET vice-présidente du Conseil Départemental afin d'évoquer la possibilité d'utiliser les salles de réunion de l'ex école normale gérées par le Conseil Départemental.
- J'ai décidé, si vous n'y voyez pas d'opposition, de reconduire une liste pour la prochaine mandature, il nous faut constituer une liste de 17 personnes dont 7 femmes et 10 hommes. Je reviendrais vers vous pour avoir votre position et votre souhait au sein du CA. Pour information Patrick Bordeaux (61) et Jean-Pierre Adeline (27) ne comptent pas se représenter.

2 – Points sur les Commissions

Commission Sportive – Daniel Groult

- Les championnats se déroulent sans grands soucis.

Remarque d'Isabelle, les jeunes filles ont des coupes plus petites (Daniel va y remédier).

- Les finales des coupes jeunes se dérouleront à Périers pour les filles le 6 avril et à Saint-Lô pour les garçons le 7 avril.

- La COC nationale a décidé d'accorder au club d'Avranches les finales de zone (dernière étape avant Bercy) le 31 mars.

Commission Arbitrage – Samuel Ahmed - Président

- Validation des JAT3 de cette saison après les suivis tous sont validés.

- Accompagnement des mineurs JAJT3 départemental une liste est à valider (liste présentée lors du prochain CA).

- Un binôme de la Manche sera au Normandie Avenir.

- Deux ou trois binômes passeront JAJT2 en fin de saison.

- Un binôme sera convoqué aux finalités d'Orléans.

Commission Développement – Isabelle Pihuit - Présidente

- La commission va suivre la flamme et le beach.

- Le tournoi école de hand de fin de saison est en préparation.

Commission Technique – Roland Indriliunas - Président

- Mise à disposition de Romain Dugelay pour le site internet du comité (quelques heures par mois) : Accord du CA.

- Remise à jour des lettres de missions des intervenants mis à disposition.

- Ajouter Gatien Marchand (Cerisy Coutances) dans les mises à disposition en masculins : Accord du CA

- Il est prévu de diminuer les regroupements des collectifs sur la première année et de les augmenter sur la seconde année.

- Privilégier les regroupements sur les stages (beaucoup plus couteux).

- Pascal Poulet (PI Avranches) adhère à la commission technique et devient le référent sur la partie Beach Handball : Accord du CA.

- Tennyson Allix (Cerisy Coutances), Marwin Tonolo (St Lo) et M. Lebas (ostéopathe) sont intégrés à la commission technique : Accord du CA.

Commission Finances – Dominique Regnault - Président

- Budget en déficit, l'expert-comptable doit nous confirmer les chiffres dans la semaine. La commission va se réunir le 20 février pour établir le budget prévisionnel.

- Commentaire du Trésorier : la commission va donner des préconisations afin de diminuer les charges sans augmenter les licences.

3 - Questions diverses

Isolation du siège du Comité : diagnostique énergétique à prévoir (voir les sept vents) une étude va être faite.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h15.

Philippe LEBRUN
Président du Comité

